

## LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y DEPORTE INFORMA:

La Consejería y Canal Sur TV ponen en marcha "El Cole en Casa con La Banda", de lunes a viernes y de 17:00 a 19:00 horas

A partir del 20 de abril

Para reforzar el apoyo y la atención educativa a todos los alumnos/as de Infantil y Primaria y de manera especial para el alumnado que tiene más dificultades para acceder a recursos telemáticos. Todos podrán seguir las enseñanzas a través de un medio universal como la televisión

Diferentes centros educativos y docentes de toda Andalucía, además de la Consejería de Cultura y el Centro de Artes Escénicas y otras entidades e instituciones andaluzas, aportarán vídeos de distinta temática.

Diariamente habrá tres secciones fijas, que irán rotando, sobre: Medioambiente, Educación Física, Educación Emocional, Comunicación Lingüística, Cultura Emprendedora, Divulgación Científica, Aula de Cine, Igualdad o Atención a la Diversidad.

Un equipo de docentes de siete centros de Andalucía ha elaborado vídeos de contenido curricular para instruir motivando, desvinculándose por completo del modelo formal de “un profesor ante una pizarra” y con herramientas de autoevaluación.

#AndalucíaEducaUnida

Más información:

1) Nota de Prensa:

[www.juntadeandalucia.es/educacion/portals/web/prensa/inicio/-/noticia/detalle/la-consejeria-y-canal-sur-tv-ponen-en-marcha-el-cole-en-casa-con-lav-banda](http://www.juntadeandalucia.es/educacion/portals/web/prensa/inicio/-/noticia/detalle/la-consejeria-y-canal-sur-tv-ponen-en-marcha-el-cole-en-casa-con-lav-banda)

+ [www.juntadeandalucia.es/educacion](http://www.juntadeandalucia.es/educacion)

+ <https://twitter.com/EducaAnd>

+ <https://es-es.facebook.com/EducaAnd/>